



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. April 2017

Homepage, Kultur

Begehung der Baustelle „Freiflächen im Kulturpark Süd – alter Schlachthof“

In Kooperation mit dem Kulturamt gestaltet das Grünflächenamt die Freiflächen im südlichen Kulturpark in mehreren Schritten um. Grundlage ist die Neukonzeptionierung der Parkanlage, die im Jahre 2014 verabschiedet wurde. Das Konzept entstand durch eine sehr intensive Mitwirkung aller Beteiligten und ist das Ergebnis verschiedener, im Vorfeld durchgeführter, Workshops.

Bei der Begehung der Baustelle am Freitag, 28. April, waren Stadtkämmerer und Schuldezernent Axel Imholz sowie Umwelt- und Verkehrsdezernent Andreas Kowol vor Ort und begrüßten neben Vertretern des Ortsbeirates, der Ortsverwaltung, den Kulturschaffenden vor Ort und den Planungsbeteiligten auch die verschiedenen Nutzergruppen und Anrainer des Kulturparks.

Nachdem 2015 bereits der erste Bauabschnitt fertiggestellt wurde, folgte kurz darauf der Bau einer Slackline-Anlage. Anfang April haben nun die Bauarbeiten für den nächsten Bereich begonnen. „Es freut mich ganz besonders, dass durch die Umsetzung dieses nächsten Parkabschnittes auch ein weiteres Puzzlestück des Fahrradweges ‚Salzbachroute‘ verwirklicht wird“, so Kowol.

Imholz hob hervor, dass mit dieser Baumaßnahme die kulturelle Entwicklung in Wiesbaden zukunftsweisend weiterentwickelt werde: „Der Park kann zukünftig für vielfältige Veranstaltungen kleinerer und größerer Art genutzt werden. Als

Gesamtensemble ist er ein kultureller Ort, der deutschlandweit seinesgleichen sucht.“

Die Weiterentwicklung des Kulturparks wird mit den verschiedenen Nutzergruppen permanent abgestimmt. Im Grundkonzept ist unter anderem auch der Bau von Sprayer-Flächen vorgesehen, die in einem nächsten Schritt umgesetzt werden sollen.

+++